



## Bunter Baum in Wetten

WETTEN - Nach vielen Jahren wird es endlich wieder einen buntgeschmückten Weihnachtsbaum auf dem Wettener Friedensplatz geben. Am Samstag, 30. November, um 15.30 Uhr sind alle Wettener und Interessierten herzlich eingeladen, den Tannenbaum auf dem Friedensplatz gemeinsam zu schmücken. Beim anschließenden gemütlichem Fest können Jung und Alt sich auf die Adventszeit einstimmen. Viele Wettener haben bei der Aktion „Bunter Baum“ mitgemacht. Bereits am 1. Mai zum Frühlingsfest haben die Vorbereitungen begonnen. Angeleitet von der Künstlerin Tatjana van Went vom Atelier „WettART“ wurden viele Sterne und Glocken aus Holz von Kindern und Jugendlichen gestaltet. Die Aktion soll Menschen verbinden, und die Sterne stehen als Symbol für ein friedliches Miteinander. Dass dies in Wetten funktioniert, zeigen auch die Vorbereitungen für das dazugehörige Schmückungsfest. Die Geselligen Vereine spielen dabei eine wichtige Rolle. Denn nicht nur bunt, sondern auch musikalisch wird es werden. Ein gemeinsames Adventslieder-singen wird von dem Musikverein Eintracht und Mitgliedern der Wettener Chöre unterstützt. Essen und Trinken wird auch angeboten. Die dazugehörigen Spenden kommen der Jugendabteilung SV Union Wetten zugute.

KB-Foto: privat

## Adventsbasar für soziale Projekte

WETTEN - KFD, KLJB und die Handarbeitsgruppe Wetten konnten ihren Adventsbasar erfolgreich durchführen. Durch den Verkauf der weihnachtlichen Artikel, die in monatelanger Vorbereitung durch die Bastel- sowie auch

Handarbeitsgruppe der KFD erstellt wurden, den Kuchenverkauf durch die KFD und die Verlosung durch die KLJB, kam wieder ein achtsamer Betrag zusammen, der nun an verschiedene soziale Projekte weitergegeben werden kann.